

# Pangandaran Night Carnival 2023

**Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.INDONESIASATU.CO.ID**

Nov 11, 2023 - 17:24



PANGANDARAN JAWA BARAT - Ribuan pasang mata wisatawan dan warga Pangandaran menyaksikan gelaran Pangandaran Night Carnival yang berlangsung di Alun-Alun Paamprokan, Kabupaten Pangandaran, pada Sabtu malam,(11/11/2023).

Kegiatan ini merupakan kegiatan yang tergabung dalam rangkaian Hari Jadi Kabupaten Pangandaran yang ke 11 dan merupakan yang pertama dilaksanakan

Pangandaran Night Carnival menampilkan seni dan fesyen dan diikuti oleh 44 peserta ditambah 5 OPD pemerintah daerah, swasta serta perbankan.

Seperti yang disampaikan kepala dinas Pariwisata dan Kebudayaan (Disparbud) Kabupaten Pangandaran Tonton Guntari

“Kegiatan ini adalah sebuah kegiatan yang berjudul Pangandaran Night Carnival yang memang pertama kali diadakan, merupakan partisipasi dari para pelaku usaha juga perbankan “ ucapnya

Dalam acara ini ada beberapa tema yang ditampilkan dengan mengangkat ikon pangandaran

“ Tema yang akan di tampilkan oleh para peserta adalah biota laut matahari dan raplesia, semuanya adalah ikon pangandaran,” tambah Tonton.

Sementara ditempat yang sama, Sekda Kabupaten Pangandaran Dr. H Kusdiana MM menyampaikan terimakasih kepada seluruh peserta yang telah mengikuti kegiatan ini sehingga berlangsung meriah.

“ Terimakasih kepada semuanya yang telah berpartisipasi dalam acara Pangandaran Night Carnival 2023, haturnuhun” ucapnya

Kegiatan ini diaawali dengan penampilan fesyen dari para kepala OPD Kabupaten Pangandaran seperti Sekda yang berkostum Elvis Prsley, Asda 3 yang berkostum si jampang, ada juga yang berkostum sikabayan, pendekar wiro sableng, hanoman dll kemudian dilanjutkan dengan kostum tema ikonik pangandaran.

Sebelumnya pada siang harinya kegiatan Pangandaran Night Carnival 2023 diisi dengan gelaran senam, live coocing serta penampilan seni tradisional.

Hadir dalam kesempatan tersebut Ketua DPRD Kab Pangandaran Asep Noordin H.M.M, Kepala dinas Propinsi Jawa Barat, Benny Bachtiar, Ketua Tim penggerak PKK Kab Pangandaran Hj Ida Nurlaela Wiradinata, perwakilan forkopimda, ketua Ikiad, dan para kepala OPD lingkup Kab. Pangandaran. ( Zesykha M)